
致：西貢區議會 
    全體會議 
    主席及各委員 
 

於二零一七年七月四日 
西貢區議會第四次全體會議上 

提出動議 
「 要求教育局延續“姊妹學校計劃”」  

背景： 

 
    香港背向祖國，但本地學生對祖國發展認識不多。自 2015-2016 年度教育局實行“姊
妹學校計劃”，以三年為先導。參加計劃的本地學校，與國內學校配對為姊妹學校，目的是
通過交流觀摩合作，提升教學素質及學生對祖國的認識和歸屬感。 
 
    在這個計劃下，不少本地學校與國內學校交流觀摩，無論在學校行政管理、教師的教學
策略及學生的識見上，都有明顯的得着。但是，不少學校欲作深層次交流時，教育局暫未有
意延續這個計劃，令不少學校失去預算，可能要終止有關的活動，殊為可惜。 
 
    我們認為祖國與香港，息息相關。通過這個計劃，無論是本地學校學生，或是國內學校
學生，都能提升教學效能，擴闊視野，更能培養學生對祖國的歸屬感及認同感。因此，我們
認為“姊妹學校計劃”在教育上具有積極意義，宜延續此項計劃，並儘快公佈，使學校能及
早籌劃。 

 
動議措辭： 

「 要求教育局延續“姊妹學校計劃”」  

 

 
 
動議: 陸平才議員             
 
 
 
和議: 謝正楓議員  周賢明議員  陳繼偉議員  譚領律議員  溫悅昌議員   
 
 
 
      王水生議員  劉偉章議員  邱玉麟議員 
 
二零一七年六月十九日 
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